

Une présidence danoise qui choisit l'Union européenne comme jamais auparavant

[Flemming Splidsboel Hansen - 30 juin 2025](#)

Alors que le Danemark s'apprête à prendre la présidence du Conseil le 1er juillet, il affiche une adhésion inédite à l'Union européenne, portée par une opinion publique désormais favorable à une Europe forte, protectrice et souveraine. Le programme de la présidence témoigne d'un engagement clair envers l'élargissement à l'Ukraine, le renforcement de la défense européenne et la transition écologique. Conscient des menaces russes et des incertitudes transatlantiques, le Danemark mise sur "une Europe forte dans un monde en changement" - slogan de sa présidence semestrielle.



[Fondation](#) | [Conseil européen](#) | [Commission](#) | [Conseil](#) | [Trilogues](#) | [Diplomatie](#) |

[Allemagne](#) | [Espagne](#) | [France](#) | [Roumanie](#) | [Géorgie](#) | [Monténégro](#) |

[Ukraine](#) | [Conseil de l'Europe](#) | [Banque mondiale](#) | [OTAN](#) | [Culture](#) |

[Agenda](#) | [Autres versions](#) | [Contact](#)

■ Fondation :



Commandez le rapport Schuman sur l'Europe, l'état de l'Union 2025

La 19ème édition du Rapport Schuman sur l'Europe, l'état de l'Union 2025, parue aux éditions Hémisphères, rassemble les contributions les plus pertinentes pour répondre aux grandes questions actuelles et donne la parole à ceux qui façonnent l'Europe et qui l'analysent. Agrémenté de cartes originales et de données statistiques commentées, il constitue un outil indispensable pour comprendre les enjeux multidimensionnels de l'Europe contemporaine. Cet ouvrage est disponible en français sur le site de la Fondation, en librairies et en version numérique. Commandez-le. [Lire la suite](#)



Suivez la progression de la distribution des fonds NextGenerationEU

Le plan de relance européen NextGenerationEU, est un instrument exceptionnel de 750 milliards €, lancé en 2020 pour soutenir la reprise post-Covid. Il repose sur des subventions (390 milliards €) et des prêts (360 milliards €) financés par une dette commune. L'objectif est de stimuler la croissance verte, la transformation numérique et la résilience des économies européennes. Suivez en temps réel la distribution des subventions du plan de relance, pays par pays, sur une page dédiée du site de la Fondation. [Lire la suite](#)



Schuman Network : penser l'Europe ensemble

Initiative de la Fondation, le Schuman Network est un réseau de réflexion réunissant 23 think tanks venus de 13 pays d'Europe. Il vise à favoriser les synergies entre experts des affaires européennes et permet de croiser les perspectives et d'enrichir les analyses sur des thèmes variés tels que la cohésion sociale, les dynamiques économiques, la politique étrangère de l'Union européenne ou ses relations internationales. Depuis sa création, plus de 170 contributions ont été publiées, illustrant un engagement intellectuel fort en faveur de l'intégration européenne. [Lire la suite](#)

■ Conseil européen :



Conclusions du Conseil européen

Réunis le 26 juin, les 27 chefs d'Etat et de gouvernement ont réaffirmé leur engagement en faveur de la défense, de la souveraineté et de la compétitivité de l'Union. Les dirigeants européens ont appelé à renforcer l'industrie de défense, notamment via le nouvel instrument SAFE, et à approfondir le marché unique. Face à la crise à Gaza, ils demandent un cessez-le-feu immédiat et l'accès à l'aide humanitaire. Ils ont salué les progrès de la Bulgarie vers l'adoption de l'euro en 2026 et réitéré leur soutien à l'Ukraine, à la Moldavie et aux Balkans occidentaux. [Lire la suite](#)

■ Commission :



Stimuler et renforcer la sécurité spatiale

La Commission européenne a proposé, le 25 juin, une législation spatiale inédite pour harmoniser les règles au sein de l'Union européenne et renforcer la compétitivité du secteur spatial. Ce cadre vise à limiter les débris en orbite, renforcer la cybersécurité des satellites et promouvoir une utilisation durable de l'espace. Il réduira les démarches administratives, créera un marché équitable et soutiendra les PME et start-up. Cette initiative s'inscrit dans une stratégie globale pour dynamiser l'économie spatiale européenne face aux défis internationaux. [Lire la suite](#)



Une feuille de route pour un accès légal aux données numériques

La Commission européenne a présenté, le 23 juin, une feuille de route pour garantir aux services répressifs un accès légal, efficace et encadré aux données numériques, dans le respect des droits fondamentaux. Cette initiative s'inscrit dans le cadre de la stratégie ProtectEU. Elle prévoit des mesures sur la conservation des données, l'interception légale, la criminalistique numérique, le décryptage, la normalisation et l'intelligence artificielle. L'objectif est de mieux lutter contre les infractions graves à l'ère du numérique, où 85% des enquêtes reposent sur des preuves électroniques. [Lire la suite](#)

The logo for 'Aides d'État' (State Aids) features the text 'Aides d'État' in a white, sans-serif font. The word 'Aides' is on the top line and 'd'État' is on the bottom line. A small yellow star is positioned between the 'e' and 's' of 'Aides'. The logo is set against a solid blue rectangular background.

Un nouvel cadre pour soutenir l'industrie propre

Le 25 juin, la Commission européenne a proposé un nouveau cadre des aides d'État pour appuyer le pacte pour une industrie propre. Valable jusqu'en 2030, il vise à faciliter les investissements dans les énergies renouvelables, la décarbonation industrielle et les technologies propres. Le dispositif prévoit des procédures accélérées, des soutiens ciblés aux grands consommateurs d'énergie, ainsi que des incitations fiscales et des garanties pour limiter les risques. [Lire la suite](#)

■ Conseil :



Réunion des ministres de l'Agriculture et de la Pêche

Réunis les 23 et 24 juin, les ministres de l'Agriculture et de la Pêche ont approuvé un cadre européen de suivi des forêts, qui vise à renforcer leur gestion durable via une approche fondée sur les données nationales. Ils ont débattu des enjeux commerciaux agricoles, appelant à diversifier les échanges tout en protégeant les producteurs européens. La simplification de la PAC a été saluée, bien que certains aient exprimé des réserves sur la gouvernance des données. En matière de bien-être animal et de matériel végétal, des progrès ont été notés, mais des divergences persistent. Enfin, sur la pêche, l'accent a été mis sur la durabilité, la stabilité et la souveraineté alimentaire. [Lire la suite](#)



Citoyenneté européenne

Le 24 juin, le Conseil a adopté une directive révisée pour faciliter le vote et l'éligibilité des citoyens européens résidant dans un autre État membre. Ces nouvelles règles visent à améliorer l'accès à l'information électorale, à harmoniser les procédures d'inscription et à prévenir le double vote. Elles offrent aussi des garanties pour éviter la radiation involontaire des listes électorales du pays d'origine. Cette réforme entend renforcer la participation démocratique et la confiance dans l'Union européenne. Les États membres auront deux ans pour transposer la directive en droit national. [Lire la suite](#)

■ Trilogues :



Accord sur le stockage du gaz

Le 24 juin, les députés européens et le Conseil ont trouvé un accord pour prolonger le règlement sur le stockage de gaz jusqu'en 2027, afin d'assurer la sécurité énergétique en hiver. Le seuil de remplissage obligatoire de 90% pourra désormais être atteint entre le 1er octobre et le 1er décembre, et assoupli en cas de conditions de marché difficiles. Cette flexibilité vise à limiter la spéculation estivale. Une plus grande transparence sur l'origine russe du gaz stocké est également prévue. [Lire la suite - Autre lien](#)



Nouvelle législation sur les banques de taille moyenne

Un accord trouvé le 25 juin entre le Conseil et les députés européens renforce le cadre de résolution des banques de petite et moyenne taille. Il imposera aux autorités de résolution d'évaluer les perturbations économiques à la fois aux niveaux national et régional. Le texte harmonise le recours au "least cost test", limitant l'utilisation du fonds de garantie des dépôts à la valeur des dépôts couverts. Enfin, il confirme la hiérarchie des créances, mettant en priorité le remboursement des déposants protégés, puis des ménages et PME non couvertes, afin de renforcer la confiance dans le système bancaire. [Lire la suite](#)



Protection des consommateurs

Le 26 juin, le Conseil et le Parlement européen se sont accordés pour moderniser les règles relatives au règlement extrajudiciaire des litiges. L'objectif est de simplifier ces procédures, de les adapter au numérique et de les rendre plus accessibles, notamment pour les litiges transfrontaliers. L'accord introduit des délais de réponse pour les entreprises, promeut l'usage encadré de systèmes automatisés comme l'IA et encourage la coopération avec les autorités de protection des consommateurs. Un outil numérique gratuit facilitera l'accès à ces procédures dans l'Union. [Lire la suite](#)

■ Diplomatie :



Sommet Union européenne-Canada

Lors d'un sommet à Bruxelles le 23 juin, l'Union européenne et le Canada ont signé un Partenariat sur la sécurité et la défense, et lancé de nouvelles initiatives en matière de politique industrielle et de commerce numérique. Le Canada pourra désormais participer aux achats conjoints de défense de l'Union européenne. Les deux parties ont également réaffirmé leur soutien à l'Ukraine et à la Moldavie, et appelé à un cessez-le-feu immédiat à Gaza. Par ailleurs, le succès de l'accord économique et commercial global (AECG) a été salué, avec une hausse de 65% des échanges. Des négociations vont s'ouvrir sur un accord de commerce numérique et sur l'intelligence artificielle. [Lire la suite - Autre lien](#)



Réunion des ministres des Affaires étrangères

Le 23 juin, les ministres des Affaires étrangères ont réaffirmé leur soutien à l'Ukraine face à l'escalade des attaques russes, annonçant que 80% de l'objectif d'aide militaire avait déjà été atteint. Ils ont discuté d'un 18e paquet de sanctions contre la Russie et de ses actions hybrides en Europe. La relation avec la Chine a été jugée de plus en plus préoccupante, en raison de son soutien à Moscou et d'ingérences numériques. Sur le Proche-Orient, l'Union européenne appelle à un cessez-le-feu à Gaza et à l'entrée de l'aide humanitaire. Les ministres se sont inquiétés de la répression en Géorgie et ont adopté des mesures contre des responsables syriens. [Lire la suite](#)



Prorogation de six mois des sanctions contre la Russie

Le 30 juin, le Conseil a décidé de prolonger jusqu'au 31 janvier 2026, les sanctions économiques contre la Russie, en réponse à son agression militaire contre l'Ukraine. En place depuis 2014 et renforcées depuis 2022, ces mesures couvrent les secteurs du commerce, des finances, de l'énergie, des technologies, des transports et des biens de luxe. L'Union européenne maintient notamment l'embargo sur le pétrole russe, l'exclusion de banques du système SWIFT et la suspension de médias pro-Kremlin. Elle reste déterminée à lutter contre tout contournement des sanctions. [Lire la suite](#)

■ Allemagne :



Budget 2025 et trajectoire budgétaire 2029

Lors du conseil des ministres du 24 juin, le gouvernement allemand a adopté son budget pour 2025 et présenté sa trajectoire budgétaire jusqu'en 2029. La stratégie est organisée autour des investissements, de la modernisation, de la compétitivité et de la sécurité. Le gouvernement a notamment adopté un paquet d'investissements de 500 milliards € pour les infrastructures et le climat. Le nouveau budget répond notamment aux besoins de défense et aux objectifs que s'est fixés le pays lors du sommet de l'OTAN, d'atteindre 3,5% du PIB consacrés à la défense d'ici 2029. [Lire la suite](#)

■ Espagne :



Constitutionnalité de la loi d'amnistie catalane

Le 26 juin, le Tribunal constitutionnel espagnol a validé la loi d'amnistie pour les indépendantistes catalans, adoptée le 30 mai 2024. Celle-ci a permis de lever les charges contre certains leaders, accusés de terrorisme en raison de leurs actions lors du référendum illégal d'octobre 2017. Elle était soutenue par le Premier ministre Pedro Sanchez et Junts, parti sécessionniste catalan. Le recours, déposé par des députés et sénateurs du Partido Popular, (droite), pour inconstitutionnalité, a été en partie rejeté par le Tribunal qui a considéré la loi d'amnistie conforme à la Constitution. Cette validation partielle n'implique pas le retour de Carlos Puigdemont, alors président de la Catalogne, en raison de la décision du Tribunal Suprême qui a considéré, le 10 avril, qu'elle ne pouvait lui être appliquée. [Lire la suite - Autre lien](#)

■ France :



Visite d'Emmanuel Macron en Norvège

En visite officielle à Oslo, le président français Emmanuel Macron et le Premier ministre norvégien Jonas Gahr Støre, ont signé un partenariat stratégique visant à renforcer la coopération en matière de défense, de transition écologique, d'innovation et de soutien à l'Ukraine. Des accords ont été conclus sur la santé, le climat et la capture de carbone, ainsi que sur l'éducation et la sécurité numérique. Cette visite, la première d'un président français en Norvège depuis plus de 40 ans, marque un rapprochement stratégique face aux défis sécuritaires et environnementaux actuels. [Lire la suite - Autre lien](#)

■ Roumanie :



Nouveau gouvernement

Le gouvernement du Premier ministre roumain Ilie Bolojan, a pris ses fonctions le 23 juin, après avoir obtenu la confiance du Parlement par 301 voix, contre 9. Issu d'une coalition des quatre partis pro-européens du pays : Parti social-démocrate (PSD), Parti national libéral (PNL), Union sauvez la Roumanie (USR) et Union démocrate magyare de Roumanie (UDMR), il compte 20 ministres dont 2 femmes. [Lire la suite](#)

■ Géorgie :



Figures de l'opposition géorgienne arrêtées

Quatre figures de l'opposition géorgienne, dont Giorgi Vashadze et Badri Japaridze, ont été condamnées à des peines de prison pour avoir refusé de coopérer avec une commission parlementaire controversée du Rêve géorgien, le 24 juin. Ces arrestations s'inscrivent dans le cadre d'une répression qui dure depuis les élections contestées d'octobre 2024, accusées d'avoir été manipulées au profit du parti du Rêve géorgien. Elene Khoshtaria, membre de l'opposition, appelle la communauté internationale à réagir fermement face à ce qu'elle qualifie de dérive autoritaire. [Lire la suite](#)

■ Monténégro :



23e conférence pour l'accession

La 23e Conférence d'adhésion entre l'Union européenne et le Monténégro s'est tenue le 27 juin à Bruxelles. Elle a permis de clôturer le chapitre 5 relatif aux marchés publics, portant à sept le nombre de chapitres désormais clos dans les négociations d'adhésion. Le ministre polonais des Affaires européennes, Adam Szapka, s'est félicité de cette avancée, la qualifiant de "progrès significatif" dans le processus d'intégration européenne du Monténégro. [Lire la suite](#) - [Autre lien](#)

■ Ukraine :



Visite au Royaume-Uni et aux Pays-Bas

Les 23 et 24 juin, lors de visites officielles au Royaume-Uni et aux Pays-Bas, le président ukrainien Volodymyr Zelensky a été reçu par le roi Charles III et le roi Willem-Alexander. Il a remercié les deux souverains et leur peuple pour leur solidarité et l'accueil réservé aux Ukrainiens. À Londres, il a rencontré le Premier ministre Keir Starmer pour renforcer la coopération militaire, notamment la production conjointe de drones, et appeler à des sanctions accrues contre la Russie. À La Haye, il a salué l'engagement néerlandais pour la justice internationale et plaidé pour une pression coordonnée sur Moscou. [Lire la suite - Autre lien - Autre lien](#)

■ Conseil de l'Europe :



Création d'un Tribunal spécial pour l'agression contre l'Ukraine

Le 24 juin, le président ukrainien Volodymyr Zelensky et le secrétaire général du Conseil de l'Europe Alain Berset ont signé un accord actant la création d'un Tribunal spécial chargé de juger le crime d'agression contre l'Ukraine. Ce tribunal comble un vide laissé par la Cour pénale internationale, incompétente sur ce chef en raison de contraintes juridiques. Soutenu par les 46 États membres du Conseil de l'Europe, il vise à poursuivre les principaux responsables politiques et militaires de l'invasion russe. Ce pas historique, salué comme un symbole de justice et de responsabilité internationale, ouvre désormais la voie à la participation d'autres États dans un accord partiel élargi. [Lire la suite](#)



Session de l'Assemblée parlementaire

La session d'été de l'Assemblée parlementaire du Conseil de l'Europe, s'est tenue à Strasbourg du 23 au 27 juin. Plusieurs moments forts ont marqué l'événement, notamment les allocutions du président ukrainien Volodymyr Zelensky, du Premier ministre maltais Robert Abela, ainsi que la remise du Prix Vigdís à l'organisation Women of the Sun. Les débats ont porté sur la guerre en Ukraine, les prisonniers de guerre et des discussions d'urgence ont abordé les droits des femmes en Europe et la crise humanitaire à Gaza. D'autres sujets incluaient les migrations, la transition énergétique et la participation citoyenne. L'APCE a aussi adopté un avis sur la lutte contre le terrorisme et a débattu sur l'observation des élections en Albanie. [Lire la suite](#)



La Hongrie condamnée par le CEDH pour expulsions illégales de migrants

Le 24 juin, la CEDH a condamné la Hongrie pour avoir expulsé collectivement trois jeunes migrants, deux Afghans et un Syrien, en 2021 et 2022. Le pays devra leur verser 23 000 € pour préjudice moral et 8 000 € pour frais de justice. Ces expulsions violent le droit européen et les règles en matière d'asile. Bruxelles critique une politique systématique contraire aux valeurs de l'Union européenne. La Hongrie justifie ses actions par la nécessité de protéger ses frontières. [Lire la suite](#)

■ Banque mondiale :



Partenariat avec l'AIEA sur l'énergie nucléaire

La Banque mondiale et l'Agence internationale de l'énergie atomique (AIEA) ont signé un accord, le 26 juin, qui vise à soutenir l'usage sûr, sécurisé et responsable de l'énergie nucléaire dans les pays en développement. L'accord a pour objectif de renforcer la collaboration sur trois axes : le renforcement des connaissances en matière de technologies et de sécurité nucléaires, l'extension de la durée de vie des centrales existantes et le soutien au développement des petits réacteurs modulaires (SMR). [Lire la suite](#)

■ OTAN :



Sommet de l'OTAN

Les 32 chefs d'État et de gouvernement de l'OTAN, réunis à La Haye les 24 et 25 juin, ont réaffirmé leur engagement envers la défense collective et l'unité transatlantique. Face aux menaces posées par la Russie et le terrorisme, les Alliés prévoient de porter à 5% de leur PIB, d'ici 2035, leurs dépenses liées à la défense et à la sécurité. Deux volets structurent cet engagement : 3,5% pour les capacités de défense, et 1,5% pour la résilience, l'innovation et la protection des infrastructures. L'aide à l'Ukraine est intégrée à cet effort. Les Alliés renforcent aussi la coopération industrielle et technologique dans le domaine de la défense. [Lire la suite](#)

■ Culture :



Anna-Eva Bergman et Hans Hartung à Prague

La Kunsthalle de Prague organise une exposition explorant l'œuvre et la relation singulière de l'un des couples artistiques les plus discrets et radicaux du XXe siècle, jusqu'au 13 octobre. Anna-Eva Bergman et Hans Hartung, unis par une vie marquée par la séparation, la guerre et la création partagée, sont réunis à travers plus de 300 œuvres : peintures, croquis rares, photographies, objets d'atelier, correspondances et cadeaux intimes. Malgré des styles distincts, leurs démarches artistiques se rejoignent dans une inspiration commune où dialogue et tension nourrissent leur évolution respective. [Lire la suite](#)



Miriam Cahn à Lisbonne

Le MAAT, Museum of Art, Architecture and Technology de Lisbonne accueille, jusqu'au 27 octobre, l'exposition "Miriam Cahn - What looks at us", consacrée à l'œuvre de cette artiste européenne majeure de l'art contemporain. La peinture et le dessin occupent une place centrale dans sa pratique artistique mais l'exposition inclut également des sculptures, des vidéos, des photographies et des installations. [Lire la suite](#)



Exposition "Terre en mouvement" à Luxembourg

L'exposition "Terre en mouvement. Transformer l'homme et la nature" présentée jusqu'au 11 janvier 2026 au Nationalmuseum Föschmaart à Luxembourg, explore les relations changeantes entre l'humain et le paysage à travers l'archéologie, l'histoire et l'art. Elle présente une approche européenne avec un accent particulier sur le Luxembourg. L'exposition invite les visiteurs à réfléchir aux dynamiques entre nature et société. [Lire la suite](#)

National Portrait Gallery

Jenny Saville à Londres

La plus grande exposition jamais consacrée à Jenny Saville au Royaume-Uni retrace trois décennies de carrière de cette figure de la peinture contemporaine, à la National Portrait Gallery, jusqu'au 7 septembre. Des dessins au charbon aux toiles monumentales, *The Anatomy of Painting* dévoile 45 œuvres majeures issues de collections publiques et privées, interrogeant la beauté, le corps et l'histoire de l'art. [Lire la suite](#)



MUSÉE DES ARTS
DÉCORATIFS

Paul Poiret à Paris

L'exposition "Paul Poiret, la mode est une fête" se tient au musée des Arts décoratifs de Paris jusqu'au 11 janvier 2026. Paul Poiret a révolutionné la mode en libérant les femmes du corset et en créant des silhouettes fluides et colorées inspirées de l'Orient. 550 œuvres montrent son univers festif et multidisciplinaire, entre vêtements, parfums et arts décoratifs. L'artiste est aussi célèbre pour ses fêtes somptueuses et ses collaborations avec des artistes comme Matisse ou Dufy. [Lire la suite](#)



Festival de théâtre antique d'Ostie

Jusqu'au 26 juillet, le Théâtre de Rome investit le site antique d'Ostie pour la première édition du festival "Il senso del passato". Le programme propose cinq spectacles mêlant grands classiques et relectures contemporaines, d'Antigone à Iphigénie, en passant par Œdipe Roi. [Lire la suite](#)



Jazz à Montreux

Le festival de jazz de Montreux a lieu du 4 au 19 juillet, entre la Scène du Lac et la Scène du Casino. La programmation réunit des légendes de la musique comme Neil Young, Santana, Diana Ross, et Chaka Khan. Plus de 600 événements gratuits sont prévus sur 13 scènes autour du lac. [Lire la suite](#)



Festival d'opéra de Savonlinna

Le Festival d'opéra de Savonlinna se tient du 4 juillet au 2 août au château médiéval d'Olavinlinna, en Finlande. Ce cadre spectaculaire accueille près de 70 000 spectateurs. L'édition 2025 met à l'honneur entre autres Macbeth, Turandot, Boris Godounov,. Il est l'un des plus prestigieux festivals d'Europe. Il s'illustre par des coproductions internationales et une exigence artistique récompensée en 2024 par un International Opera Award. [Lire la suite](#)



Festival d'Aix en Provence

Du 4 au 21 juillet se tient le Festival d'Aix en Provence. Fondé en 1948, il s'agit d'un rendez-vous majeur de l'opéra international. Il propose une programmation variée mêlant œuvres classiques, créations contemporaines et concerts. L'édition 2025 célébrera notamment les 150 ans de Bizet avec une programmation dédiée. [Lire la suite](#)

Réduisez vos impôts en soutenant la Fondation !

Réduisez vos impôts en soutenant la Fondation et participez avec nous à la construction de l'Europe de demain !

Contribuez, par votre soutien à la Fondation, à la promotion des valeurs européennes de démocratie, de paix, de solidarité, et de prospérité de l'Europe.

Reconnue d'utilité publique, la Fondation Robert Schuman peut recevoir des dons et des legs des particuliers et des entreprises.

Je fais un don et je réduis mon impôt.

■ L'agenda :

 01 juillet-31 décembre

Présidence danoise du Conseil

 04 juillet

Sommet Union européenne-Moldavie (Chisinau)

 07 juillet

Réunion de l'Eurogroupe (Bruxelles)



La Lettre n°1118

PDF

en Français -- Édition du Lundi 30 juin 2025

 Je télécharge

La Lettre est également disponible dans les langues suivantes :



 J'aime la Lettre de la Fondation Robert Schuman

Les rédacteurs de la Lettre :

**Helen Levy, Stefanie Buzmaniuk ;
Catherine d'Angelo, Florine Chabat-
Courede, Louise Rousseau, Sophie
Riondet, Léane Ramos, Pia de Bernardi**

N° ISSN: **2729-6482**

Une question, une suggestion ?

Contactez-nous !

info@robert-schuman.eu

Rédacteurs en chef :

Juliette Bachschmidt

Directeur de la publication :

Pascale Joannin

[Cliquez ici si ce mail ne s'affiche pas correctement.](#)

**FONDATION ROBERT
SCHUMAN**

Vous l'avez reçu car vous êtes inscrit à notre newsletter. {LINK}